
Registration of participants to the Review Conference - Kampala, 31 May  - 11 June 2010 
Inscription des participants à la Conférence de révision - Kampala, 31 mai  - 11 juin 2010

International Criminal Court / Cour pénale internationale          REGISTRATION FORM  - REV. 2  
Assembly of States Parties / Assemblée des États Parties          FORMULAIRE D'INSCRIPTION  - REV. 2  

requests the Secretariat to register : *    demande au Secrétariat d'inscrire : * 

State / État      (in capitals/en majuscules)         

Surname / Nom     (in capitals/en majuscules)     e.g. SMITH, DURAND

First name / Prénom                                       e.g. John, Pierre

Male/Masculin Female/Féminin

Address of the participant / Adresse du participant        (in capitals/en majuscules)

Telephone / Téléphone

Fax / Télécopie

Email / Courriel

Birthdate / Date de naissance     (DD/MM/YYYY)

Passport number / Numéro de passeport

Occupation in the sending State / Fonction dans le pays d'origine (in capitals/en majuscules)

Organisation / Organisation     (in capitals/en majuscules)

who in the capacity of / qui, en sa qualité de:   

Representative /
Représentant

Alternate / 
Suppléant 

Adviser / 
Conseiller   
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Arrival Flight Date / Date du vol d'arrivée    (DD/MM)

- Flight number / Numéro du vol 

- Airline / Compagnie aérienne

Departure Flight Date / Date du vol de départ    (DD/MM)

- Airline / Compagnie aérienne

- Flight number / Numéro du vol 

Hotel Name in Kampala / Nom Hotel a Kampala

- Hotel Address / Adresse

will attend / assistera à: Review Conference, Kampala, 31 May  - 11 June 2010 
Conférence de révision, Kampala, 31 mai  - 11 juin 2010

Approved by / Approuvée par 

Name / Nom   (in capitals/en majuscules)

Position / Fonction   (in capitals/en majuscules)

  * In addition to registration forms, States Parties will have to submit Credentials. 
  * Outre les formulaires d'inscription, les États Parties sont tenus de soumettre leurs pouvoirs.

Please fill in and submit this form preferably before 7 May 2010.  
  
Veuillez remplir et renvoyer ce formulaire de préférence avant le 7 mai 2010.  
  
        For additional information regarding the Review Conference, please see: http://www.icc-cpi.int/Menus/ASP/ReviewConference/. 
  
        For practical information regarding the Conference, such as information on obtaining visas,  
        please see the website of the Government of Uganda: http://www.iccuganda2010.ug/ 
  
  
        Pour des informations complémentaires concernant la conférence, veuillez consulter le site Internet de la Cour à l'adresse suivante : 
        http://www.icc-cpi.int/Menus/ASP/ReviewConference/. 
  
        Des informations pratiques concernant la conférence et l'obtention de visas figurent sur  
        le site Internet du Gouvernement d'Ouganda : http://www.iccuganda2010.ug/.

Date / Date
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will attend / assistera à:
Approved by / Approuvée par 
  * In addition to registration forms, States Parties will have to submit Credentials.
  * Outre les formulaires d'inscription, les États Parties sont tenus de soumettre leurs pouvoirs.
Please fill in and submit this form preferably before 7 May 2010. 
 
Veuillez remplir et renvoyer ce formulaire de préférence avant le 7 mai 2010. 
 
        For additional information regarding the Review Conference, please see: http://www.icc-cpi.int/Menus/ASP/ReviewConference/.
 
        For practical information regarding the Conference, such as information on obtaining visas, 
        please see the website of the Government of Uganda: http://www.iccuganda2010.ug/
 
 
        Pour des informations complémentaires concernant la conférence, veuillez consulter le site Internet de la Cour à l'adresse suivante :        http://www.icc-cpi.int/Menus/ASP/ReviewConference/.
 
        Des informations pratiques concernant la conférence et l'obtention de visas figurent sur 
        le site Internet du Gouvernement d'Ouganda : http://www.iccuganda2010.ug/.
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